Succès pour la 1ere édition du salon des familles



Très beau succès pour le premier salon des familles « Maman.s/Papa.s & Moi : Ma famille en 2020 », qui s'est déroulé le 18 janvier à Wolubilis.



Il était organisé par les cellules Familles et Egalité des chances à l'initiative de l'échevine Isabelle Molenberg.



Les visiteurs pouvaient y trouver une foule d'informations sur les services communaux destinés aux familles et sur les activités de très nombreuses associations.



Des animations et des spectacles étaient organisés dans une ambiance très conviviale.



Le salon fût aussi l'occasion de remettre un prix aux gagnants du concours qui avait invité les familles à se photographier de manière originale dans la commune



Une manifestation organisée avec le soutien de la Région bruxelloise.